



Muttertag und Chiemgau Thermen

Beitrag

Therme, Sauna, Wellness, Fitness – jetzt gerade leider nicht möglich, aber in Form eines Gutscheins die perfekte Geschenkidee zum Muttertag für die Zeit danach. Auch wenn der Muttertag nicht der einzige Tag im Jahr sein sollte, an dem man sagt „Ich hab Dich lieb“, so ist er doch ein schöner Anlass, um es einmal ganz besonders zu sagen.

Schenken ist eine Geste der Wertschätzung, das Geschenk ein Symbol von Liebe, Zuneigung und Dankbarkeit. DANKE sagen und (Vor-)Freude auf eine wiederkehrende Normalität schenken kann man auch mit einem Gutschein für eine Wellness-Auszeit in den Chiemgau Thermen. Welcher Wunsch auch immer erfüllt werden soll – im GutscheinShop auf www.chiemgau-thermen.de findet man eine große Auswahl an Verwöhn- und Fitnessangeboten. Einfach Gutschein aussuchen, bestellen und gleich mit persönlicher Widmung ausdrucken.

Erworbene Gutscheine können nach Wiederöffnung der Chiemgau Thermen genutzt werden. Bei Bedarf wird die Gültigkeitsdauer natürlich verlängert. Einen genauen Termin für die Wiederöffnung mit entsprechenden Auflagen gibt es bislang nicht. Die Besucher der Chiemgau Thermen erwartet dann jedenfalls ein sicheres und maximal hygienisches Umfeld mit extra viel Platz. Aktuelle Infos auf www.chiemgau-thermen.de.

Foto und Bericht: Gesundheitswelt Chiemgau



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Chiemgau Thermen
3. Umland